



## S'INFORMER

*C'est presque David et Goliath,  
mais à la sauce moderne :*

## MELIA ET LE PROJET IMMOBILIER



David, c'est Mélia, une suisse de 10 ans !  
Dans son jardin et ceux du voisinage,  
elle a la chance de côtoyer des salamandres tachetées.



De très jolis et **rares** batraciens.

Mais catastrophe, à la place d'un de ces jardins,  
un immeuble avec parking souterrain est en projet.  
Voici Goliath !



Adieu les salamandres...  
Déjà qu'il n'y en a plus tant que cela...

Mélia, révoltée, veut protéger les salamandres  
et donc leur biotope.

**Aidée de son père et d'un spécialiste,**  
elle porte l'affaire devant le conseil fédéral.



Et qui gagne ?

« Mélia-David » et ses salamandres !

Morale de cet événement :

**Ce n'est pas parce que l'on est petit  
que l'on ne peut rien faire !**

Et bien entouré, cela ne gâche rien,  
les voisins étant eux aussi venus à la rescousse  
de Mélia et de ses protégées !



Toute l'histoire à voir sur

<https://www.youtube.com/watch?v=7c8QmJd6ZoE>





Quand il y a un problème, ferme les yeux et le problème disparaîtra !

*Pas terrible !!! Même carrément irresponsable...*

Alors, il y a une autre attitude, super celle-là : « l'attitude-Mélia » !

Si une question liée à la protection du vivant, l'être humain en faisant bien sûr partie,  
nous révolte,  
indignons-nous et agissons.

Même tout petits, comme Mélia,  
nous pouvons faire bouger les choses !

